



ᓄᓇᓂᓄᓂ ᓂᓄᓂ

NUNAVUT GAZETTE GAZETTE DU NUNAVUT

2025-10-07 – Special Edition / Édition spéciale

Vol. 27, No. 1 / Vol. 27, n°1

GOVERNMENT NOTICES / AVIS DU GOUVERNEMENT

PUBLIC SERVICE ACT / LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

In accordance with section 33 of the *Public Service Act*, the following employees in the public service have been granted leave to run as candidates in the Nunavut general election of October 27, 2025. Each leave period begins on the later of September 22, 2025 and the day the candidate files a declaration of candidacy, and ends on the day on which the results of the election are officially declared, or an earlier day requested by the employee who ceases to be a candidate.

Conformément à l'article 33 de la Loi sur la fonction publique, les fonctionnaires suivants ont été autorisés à prendre congé afin de se porter candidats lors des élections générales du Nunavut le 27 octobre 2025. Chaque congé commence à la date où le candidat dépose sa déclaration de candidature ou le 22 septembre 2025, selon la plus tardive de ces dates et, se termine soit à la date de la proclamation des résultats de l'élection, soit plus tôt, à la demande du fonctionnaire qui retire sa candidature.

Employee / Fonctionnaire	Department or Public Body / Ministère ou organisme public	Position / Poste
David AKOAK	Community Services Services communautaires	Director, Government Liaison Office Directeur du bureau de liaison gouvernementale
Alana KUKSUK	Health Santé	Clerk Interpreter Commis-interprète
Simon KULITKANA	Community Services Services communautaires	Sport and Recreation Development Officer Agent de développement du sport et des loisirs
Malaiya LUCASSIE	Environment Environnement	Senior Policy Analyst Analyste principale des politiques
Walter PICCO	Justice Justice	Legal Registries Officer Agent du Bureau d'enregistrement
Megan PORTER	Community Services Services communautaires	Government Liaison Officer Agente de liaison gouvernementale
Abraham QAMMANIQ	Community Services Services communautaires	Government Liaison Officer Agent de liaison gouvernementale

This is an official copy published by the authority of the Territorial Printer
©2025 GOVERNMENT OF NUNAVUT

Ceci est une copie officielle publiée sous l'autorité de l'imprimeur du territoire
©2025 GOUVERNEMENT DU NUNAVUT
